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Auf der Erde wird menschliches Blut vergossen und die Natur wird 
durch das Böse des Menschen vergiftet und angesichts dieses 
Leidens, wird Wasser in verschiedenen Ländern unerklärlicherweise 
zutage treten. 
Die Sonne erhöht ihre Strahlungsemissionen auf die Erde und die 
Menschheit wird Zeuge davon sein. 
Betet zu allen Zeiten, betet für die Vereinigten Staaten, Russland und 
Frankreich, denn sie werden leiden. 
Terrorismus, der Arm Satans, fordert das Leben Unschuldiger. Feuer 
ruft Feuer hervor und der Mensch besitzt Waffen, um die größte 
Katastrophe auf Erden zu verursachen. 
Der Böse braucht den dritten Weltkrieg, um in dieser Generation 
präsent zu sein und um den Großteil der Menschheit auszulöschen… 
ICH RUFE EUCH, DIE SEELE ZU RETTEN... SOFORT! 
„Seid nicht länger Sklaven menschlicher Götter, die euch weltweit 
manipulieren.“… 
So viele Reformen, so viele falsche Ideologien und falsche 
Religionen, die in diesem Moment auf der Erde existieren, sind ein 
direkter, unwiderlegbarer Beweis und unabhängig von der Zeit, in der 
ihr lebt. Ihr könnt nicht mit verbundenen Augen, mit verhärtetem 
Herzen und zugehaltenen Ohren weiterleben... 
Ich bin Mutter und als Mutter komme Ich nicht zum Volk Meines 
Sohnes, um ihm Angst zu machen, doch als Mutter darf ich euch die 
Wahrheit der Tragödie dieser Generation nicht verschweigen, die 
versessen darauf ist, sich dem Teufel auszuliefern, damit er euch 
besitzt. 
Seid nicht stur! Unterwerft die Gebote nicht den Regeln und dem 
Willen jedes Einzelnen. Dies ist eine schwere Sünde… 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
MEIN HERZ, DIE RETTUNGSARCHE, STEHT ALLEN KINDERN 
MEINES SOHNES OFFEN, DIE IHR LEBEN DURCH VOLLSTÄNDIGE 
BEKEHRUNG VERÄNDERN MÖCHTEN. 
  
In diesem schwierigen Moment, den die Menschheit durchschreitet, dürft 
ihr euch gegenüber den Zeichen, die euch gewährt werden, nicht 
verschließen und sie nicht negieren, sondern im Gegenteil müsst ihr im 
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Lichte des Glaubens Vorgaben sein, damit ihr das Elend seht, in dem sich 
der Mensch bewegt. 
  
Die Menschheit lebt in einem ständigen Gewimmel aus Werken und 
Taten, die aus dem Elend, der Unwissenheit, der Schwäche des Denkens 
und der Taten entstehen und die ein jeder als Individuum akzeptiert hat.  
  
DER MENSCH HAT BESCHLOSSEN, SICH VON DER LIEBE GOTTES 
ZU TRENNEN UND AUF SIE ZU VERZICHTEN, UND IN DIESER 
STÄNDIGEN UNZUCHT ZU LEBEN, DURCH DIE ER DIE GNADE DER 
ERLÖSUNG VERACHTET. Daher tut es dieser Mutter weh, mitansehen 
zu müssen, wie diese Generation rasch verfällt.  
  
Ich rufe euch auf, im Stand der Gnade zu bleiben, um die wahre Freiheit 
wiederzuerlangen, die ihr in diesem Moment ablehnt, da ihr keine 
gehorsamen Kinder weder auf den Ruf Gottes noch auf jenen dieser 
Mutter seid.  
  
Diese Generation wurde vom Bösen gefangen genommen wegen des 
Hochmuts, der dem Menschen innewohnt und dem Streben nach Macht, 
was euch dazu bringt die Sünde zur Gewohnheit zu machen, mit der ihr 
euch freiwillig von Meinem Sohn abwendet.  
  
Mein Sohn liebt euch und verlässt euch nicht. Deshalb ruft Er euch so viele 
Male wie nötig auf, um über die Pflicht, die ihr als Menschen habt, 
nachzudenken, und den Weg der Bekehrung wieder einzuschlagen. 
  
IHR MISSACHTET DIE SAKRAMENTE UND PROFANIERT SIE. IHR 
IGNORIERT UND ENTWERTET DIE KÖNIGLICHE ANWESENHEIT 
MEINES SOHNES IN DER EUCHARISTIE UND DESHALB GELINGT ES 
EUCH NICHT, DEN MYSTISCHEN NUTZEN ZUM WOHL DER SEELE 
UND DES GESCHÖPFES ZU EMPFANGEN. Als Glieder des mystischen 
Leibs Meines Sohnes (vgl. 1 Kor 12, 12-30) müsst ihr das Bewusstsein 
hinsichtlich dieser mystischen und zugleich königlichen Vereinigung 
aufrecht erhalten, die ihr persönlich erreicht, indem ihr Meinen Sohn in der 
heiligen Eucharistie empfangt, wenn ihr hierzu angemessen bereit seid, 
und diese Gnade für die Menschheit auszubreiten, damit eure Nächsten 
so die Rettung erlangen. Wer alle Güter nur zu seinem persönlichen 
Vorteil haben will, ist weit davon entfernt zu erkennen, was es wirklich 
bedeutet, Kind Meines Sohnes zu sein. 
  
NICHT ALLE MÖCHTEN IHRE PFLICHT INNERHALB DER 
MENSCHHEIT ÜBERNEHMEN UND SIE WEICHEN DER 
VERANTWORTUNG ALS ANGEHÖRIGE DES VOLKS MEINES 



SOHNES AUS, OBSCHON DIE VEREINIGUNG MIT MEINEM SOHN DIE 
FREIE ENTSCHEIDUNG JEDES EINZELNEN VON EUCH IST. Ihr seid 
Teil der Kirche durch euren Glauben, doch betrachtet ihr den Glauben als 
eine Wiederholung von Worten und nicht als Erfüllung dessen, was der 
Wille Gottes für Sein Volk ist.  
  
Mein Sohn möchte, dass Sein Volk ein Volk ist, das Ihn kennt, Ihn 
anerkennt, damit es Ihn mit solcher Liebe liebt, dass der Glaube 
unzerstörbar bleibt, egal wie schwer die Zeiten sein mögen. (vgl. 1 Jh. 2, 
3-4). Würdet ihr Meinen Sohn genau kennen, so hättet ihr das Wissen, um 
zu erkennen, was von Meinem Sohn ist und was vom Menschen ist, und 
ihr würdet den Bösen und die Ausschweifung nicht als ein Mittel 
willkommen heißen, um von der sündigen und sturen Gesellschaft 
akzeptiert zu werden und Meinen Sohn zu schmähen und zu verleugnen. 
  
Die Sünde, Meine Kinder, ist nicht nur die Tat, sondern eine Handlung, die 
zu immer wiederkehrenden Situationen führt, die in euch eine Energie 
erzeugen und die Sünde wie ein Magnet anzieht. 
  
Als Mutter der Menschheit: 
  

• Rufe Ich euch dringend zur Umkehr auf... 

• Rufe Ich euch auf, der Liebe Gottes zu erlauben, euch zur Gnade zu 
führen...  

• Rufe Ich euch auf, es euch zu gönnen, Geschöpfe zu sein, die das 
Böse mit der vom Heiligen Geist empfangenen Kraft und der festen 
Überzeugung eines erfüllten Lebens, das reich an Glaube ist, zu 
überwinden.  

  
So wie die Sünde - sie geht diesem Moment der gravierenden weltweiten 
Ereignissen und dem Erscheinen des Antichrists voran - kraftvoll wirkt, 
besitzt jedes Meiner Kinder die notwendigen Gaben, um Träger des Guten 
zu sein und es auf die gesamte Menschheit auszuweiten, damit sein 
Nächster die Unwissenheit, in der er lebt, aufgibt und die Weisheit der 
wahren Kinder Gottes erlangt. 
  
ERKENNT, MEINE KINDER, DASS DAS LEBEN NACH DEM WILLEN 
GOTTES EUCH WAHRE FREIHEIT VERLEIHT, EUCH EINT, EUCH 
ERLEUCHTET UND EUCH DIE AUSWEITUNG DER GEISTLICHEN 
SINNE GEWÄHRT, DAMIT IHR NICHT DURCH DAS GETÄUSCHT 
WERDET, WAS NICHT VON MEINEM SOHN IST. Seid geistlich weise, 
damit die Unwissenheit nicht auf euch lastet und euch durch 
Haarspaltereien täuscht, um euch von der Göttlichen Wahrheit 
abzubringen. 



  
Geliebte Kinder, 
  

ICH RUFE EUCH, DIE SEELE ZU RETTEN... SOFORT! 
  
Nein! Kokettiert nicht mit Bösem, dies stammt nicht von weisen Leuten, 
sondern von Unwissenden, die ihre Beziehung zur Liebe Gottes nicht 
verbessern wollen, sondern sich damit zufriedengeben, in allem, vor allem 
im Geistlichen, mittelmäßig zu sein. EIN MITTELMÄSSIGES GESCHÖPF 
ZU SEIN, MACHT EUCH ZU EINEM LAUEN GESCHÖPF, UND DIE 
LAUEN WERDEN AUS DEM MUNDE DES VATERS AUSGESPIEN (Off 
3, 15-16). 
  
So viele Reformen, so viele falsche Ideologien und falsche Religionen, die 
in diesem Moment auf der Erde existieren, sind ein direkter, 
unwiderlegbarer Beweis und unabhängig von der Zeit, in der ihr lebt. Ihr 
könnt nicht mit verbundenen Augen, mit verhärtetem Herzen und 
zugehaltenen Ohren weiterleben... Fühlt, atmet, macht euch bewusst, 
dass die Schöpfung den Menschen zum Endgültigen dieses Moments 
aufruft! 
  
Ich bin Mutter und als Mutter komme Ich nicht zum Volk Meines Sohnes, 
um ihm Angst zu machen, doch als Mutter darf ich euch die Wahrheit der 
Tragödie dieser Generation nicht verschweigen, die versessen darauf ist, 
sich dem Teufel auszuliefern, damit er euch besitzt. 
  
Seid nicht stur! Unterwerft die Gebote nicht den Regeln und dem Willen 
jedes Einzelnen. Dies ist eine schwere Sünde Kinder, seid nicht länger 
Sklaven des abweichenden menschlichen Egos, das ihr besitzt. Seid nicht 
länger Sklaven menschlicher Götter, die euch weltweit manipulieren. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Empfangt die notwendigen Gnaden, damit ihr Träger dieser Liebe seid, 
die Mein Sohn euch vermacht hat... 
  
IN DIESEM MOMENT, MEHR NOCH ALS IN JEDEM ANDEREN 
MOMENT, IST DAS GEBET JEDES EINZELNEN VON EUCH FÜR DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT ERFORDERLICH. DAS GEWISSENHAFTE 
UND IN DIE TÄGLICHE PRAXIS UMGESETZTE GEBET IST 
DRINGEND ERFORDERLICH, DAMIT IHR DAS GUTE GEGENÜBER 
DER GESAMTEN MENSCHHEIT AUSSTRAHLT.  
  



DER BÖSE RUHT NICHT, UND WORAN LIEGT ES, DASS MEINE 
KINDER IN DEN FREUDEN DES „EGOS“ SCHLAFEN?  
  
Kinder, es ist dringend erforderlich, dass ihr eure Existenz als Kinder des 
Allerhöchsten ernst nehmt. 
  
Auf der Erde wird menschliches Blut vergossen und die Natur wird durch 
das Böse des Menschen vergiftet und angesichts dieses Leidens, wird 
Wasser in verschiedenen Ländern unerklärlicherweise zutage treten. 

 
Die Sonne erhöht ihre Strahlungsemissionen auf die Erde und die 

Menschheit wird Zeuge davon sein. 
 

Betet zu allen Zeiten, betet für die Vereinigten Staaten, Russland 
und Frankreich, denn sie werden leiden. 

 
Terrorismus, der Arm Satans, fordert das Leben Unschuldiger. Feuer ruft 
Feuer hervor und der Mensch besitzt Waffen, um die größte Katastrophe 

auf Erden zu verursachen. 
  
RUFT EURE WEGGEFÄHRTEN, EURE SCHUTZENGEL UND WARTET 
GEDULDIG AUF DIE ANKUNFT DES FRIEDENSENGELS, DER VON 
MEINEM SOHN ZUM TROST SEINES VOLKES ENTSANDT WIRD. 
  
Geliebte Kinder,  

• der Böse braucht den dritten Weltkrieg, um in dieser Generation 
präsent zu sein und um den Großteil der Menschheit auszulöschen. 
DAHER RUFE ICH EUCH ZU BESTÄNDIGEM GEBET AUF, UND 
DASS DIESES GEBET DURCH DIE ERFÜLLUNG DER GEBOTE, 
INSBESONDERE DES ERSTEN GEBOTS, VERWIRKLICHT 
WERDE UND IHR EUREN NÄCHSTEN AM SEGEN TEILHABEN 
LÄSST, MEINEN SOHN ZU ERKENNEN. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, fallt nicht um und seid fest 
im Glauben. Ihr seid nicht allein. Mein Sohn hat seine Heere geschickt, 
um euch zu helfen. Ihr müsst Botschafter des Friedens sein und die 
Launen des menschlichen Egos beseitigen.  
  
Seid brüderlich und solidarisch mit denen, die für die gesamte Menschheit 
leiden. 
  
MEIN SEGEN UND MEINE LIEBE BLEIBEN BEI EUCH. VERACHTET 
DIE GÜTE GOTTES NICHT. HIER BIN ICH, DIE MUTTER DER 
MENSCHHEIT. 



  
Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Diese Worte Unserer Gottesmutter kommentiere ich mit dem folgenden 
Spruch des heiligen Augustinus: 
  
„Es ist nicht von Vorteil, nahe am Licht zu sein, wenn die Augen 
verschlossen sind“ 
  
 Amen. 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
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